

Jean – Lucien HOLLENFELTZ

(1898 – 1944)

C10-L1-T7+8

Fils de l'avocat Albert HOLLENFELTZ et petit-fils d'Emile TANDEL (commissaire des arrondissements Arlon et Virton), Jean-Lucien est né à Arlon le 25 août 1898. Après des études de médecine et une spécialisation en gastro-entérologie, il s'installe dans sa ville natale. En 1924, il ouvre un cabinet médical pour pratiquer la médecine générale, n'hésitant pas à soigner gratuitement les pauvres. Les Arlonais l'appelaient « le bon docteur ». Il s'adonne également aux recherches en laboratoire. Grand érudit, il devient membre de nombreuses sociétés culturelles, scientifiques et historiques ainsi que d'associations de bienfaisance.

En 1940, il devient médecin-chef des hôpitaux pour blessés et prisonniers de guerre. Il est déjà très connu pour sa présidence provinciale de la Croix-Rouge, titre qu'il conserve durant toute la guerre. Par défi, il garde l'uniforme kaki avec képi militaire, façon d'affirmer à l'occupant que la Belgique existe toujours. Sa possibilité de circuler pour la Croix-Rouge dans toute la province éveille les soupçons de la Gestapo. Supposé trait d'union entre les mouvements de résistance, il est assassiné le 25 août 1944 sur la place qui désormais porte son nom.



Sources : Google Wikipédia / Arlon et son patrimoine de Jacques CHAMPAGNE / Luxembourg (Entre mémoire et oubli) de Carlo KOCKEROLS / Arlon 1939-45 de Jean-Marie TRIFFAUX / Livre d'or de la Résistance (Commission historique de la Résistance) Editions Leclercq

